



## Presume SN mejora en su calificación crediticia

Por: El Porvenir/Orlando Maldonado, Martes, 30 de Julio de 2013 (Últimas Noticias)



**Según la calificadora Standard & Poor's les incrementó su rendimiento de BBB+ a A- por los motivos antes expuestos.**

Monterrey, N.L.- Poniendo como argumento el plan de austeridad que han desarrollado hasta el momento, aunado a la cantidad de ingresos para inversión en obras que han obtenido por actos de cabildo en la federación, el Gobierno Municipal de San Nicolás presumió una mejora en su calificación crediticia.

Posterior a la rendición del informe de finanzas comprendido en los meses de abril a junio en sesión de cabildo, la mañana de este martes, el presidente municipal, Pedro Salgado Almaguer, informó que según la calificadora Standard & Poor's les incrementó su rendimiento de BBB+ a A- por los motivos antes expuestos.

Salgado Almaguer descartó que en su administración tenga contemplado hacer alguna reestructura de su deuda pública municipal, la cual asciende a los 900 millones de pesos, ello debido a que ellos recogieron dicha deuda con una reestructura y a un plazo de 25 años.

“En nuestra administración no hemos realizado una reestructura de deuda, nosotros ya la recibimos con una reestructuración a 25 años, se ha bajado a 21 años, donde inclusive por el buen comportamiento financiero que ha tenido la administración se ha mejorado esta calificación a través de Standard & Poor's.

“Esta es una de las calificadoras internacionales, donde inclusive ésta mejora en la calificación, nos ha accedido a mejorar nuestra tasa que de tener una tasa original del TIIE + 2.35 hoy la tenemos en 1.95, esto es simple y sencillamente por las buenas finanzas que hemos podido llevar y que así le vamos a seguir”, dijo el alcalde.

El munícipe señaló que el incremento de la calificación no ha sido nada fácil, resaltando que dadas las precarias condiciones en que agarran la administración, se vieron en la necesidad de hacer recorte de personal, así como fusionar y en su caso desaparecer dependencias del ayuntamiento.

“Hemos fusionado algunas áreas, desaparecer otras, nos hemos visto en la necesidad de recortar personal, donde les digo que en el primer semestre de este año conforme al del año anterior hemos podido lograr ahorros de más de 1.1 millones de pesos mensuales tanto en nómina como en nuestro gasto corriente”.